
暑中見舞い申し上げます

今年は特に猛暑が続いています。

本当に暑くて、出社を30分早めています。

ところで、先週は隅田川の花火大会でした。

当社からもこんな感じで花火が見えます。

ぜひ見に来てください。

下記は社内の暑気払いの様子です。社員全員、

元気に暑い夏を乗り越えられそうです。

金融機関のセミナーで講演す

る機会に恵まれました。

当社の今までの歩みと

これからの企業文化という

側面からお話しました

参加者の国の言葉でお迎え

シカゴTAIKIUSAに各拠点の物流担当者が集まり、

各拠点の問題点と改善について話し合いました。

また、新しい発注システムについてのトレーニングも

行いました。

各拠点間で真剣な討議


